

ABSTRAK

Muhammad Syaikhul Ilmi: 180101120049. *Upaya Kepala Sekolah Dalam Pengadaan Bahan Pustaka di Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 Kabupaten Tapin*. Pembimbing, Prof. Dr. H. Juairiah, M.Pd. Pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Upaya Kepala Sekolah Dalam Pengadaan Bahan Pustaka di SDN Harapan Masa 2 Kabupaten Tapin

Perpustakaan Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 merupakan perpustakaan yang masih dalam peningkatan. Koleksi bahan pustaka di Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 masih terbatas. pentingnya penambahan bahan pustaka bagi perpustakaan. Oleh karena itu, sangat penting untuk digali lebih dalam terkait upaya kepala sekolah dalam pengadaan bahan pustaka di Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 Kabupaten Tapin.

Penelitian ini membahas tentang “Upaya Kepala Sekolah Dalam Pengadaan Bahan Pustaka di Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 Kabupaten Tapin. Dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana upaya kepala sekolah dalam pengadaan bahan pustaka di Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 Kabupaten Tapin serta apa saja kendala yang dihadapi kepala sekolah dalam pengadaan bahan pustaka di Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 Kabupaten Tapin.

Penelitian ini dilakukan dengan cara *fiel research* atau penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Adapun pengumpulan data yang dilakukan melalui 3 tahap yaitu: observasi, wawancara dan dokumentasi. Selanjutnya data tersebut diolah dengan mereduksi data yang didapat kemudian menyajikan data dan yang terakhir data akan diuji kevalidannya menggunakan triangulasi teknik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa upaya kepala sekolah dalam pengadaan bahan pustaka di Sekolah Dasar Negeri Harapan Masa 2 Kabupaten Tapin diantaranya melakukan peminjaman bahan pustaka yang bersifat sementara kepada guru. Hal ini tentunya belum bisa memenuhi semua kebutuhan pemakai, perlu adanya penambahan bahan pustaka di perpustakaan tersebut. Adapun hambatan yang dihadapi yaitu kurangnya dana yang dimiliki, kurangnya tenaga ahli dibidang perpustakaan dan sarana dan prasarana belum memadai.